

## LA CLOCHE D'INTROD

### INTROD

Autrefois, les cloches portaient gravé le nom du saint auquel les fidèles se confiaient et elles étaient souvent désignées familièrement par le nom du saint protecteur.

La cloche majeure d'Introd porte gravés deux noms, celui de saint Paul et celui de sainte Marie, connue aussi avec le nom de « salva terram », comme le veut la tradition ; et elle fut digne de ce surnom, lorsque la situation le demanda.

En surplomb du village d'Introd il y a une montagne, le « Mon-Pepè » en francoprovençal.

Un jour, lors d'un orage effroyable, un diable tentait de faire basculer le sommet de la montagne sur le village. La cloche intitulée à la Sainte Vierge commença alors à retentir, selon la coutume en cas de danger.

Un peu plus bas sur la montagne il y avait un autre démon qui, entre les grondements de tonnerre hurlait au premier : « Renverse la montagne sur le village, renverse-la ! » et l'autre lui répondait « Je ne peux pas, Marie sonne, elle m'en empêche ! ».

On raconte qu'à cette occasion la Vierge intervint en personne. On dit qu'elle se posa sur un rocher, au milieu des bois et, ainsi, elle empêcha aux diables de renverser la montagne. Dès ce jour, sur un rocher, les empreintes de ses petits pieds sont restées gravées, alors que, plus loin, on peut voir celles des sabots du diable.

Tiré de : F. FAVRE, Tesi di laurea: *L'immaginario come forma di strutturazione del territorio nella bassa Valle d'Aosta e in alcune località circostanti*, Torino, Politecnico, a.a 2002-2003